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Cámara de Comercio 
en el Nuevo Aeropuerto 

Una delegación de la Cámara de Comercio estuvo ayer en 
el aeropuerto Internacional "El Salvador". para -
comprobar la comodidad que hay para movilizar la 
mercaderla en las nuevas Instalaciones. Fueron atendidos 
por funcionarios de CEPA que administran la terminal 

aérea . Algunos comerciantes se habían quejado de la 
'estrechez de las bodegas, pero CEPA dice que son 
suficientes. Los miembros de la Cámara recorren la 
bodega principal y al finalizar su Jira tuvieron frases de 
elogio para las modernas Instalaciones del aeropuerto. 

Caída del 
Precio del Café 

Analizaró 
hoyOIC 

LONDRES, febrero 6. 
<EFE ).- Mañana Jueves se 
reunirá en Londres la Junta EJe
cutiva de la "Organización In
ternacional del Café". con el ob
Jeto de examinar la situación ac
tual en el mercado Internacional 
de este producto . 

La mencionada Junta fue con
vocada al registrarse. durante 
velnte dlas consecutivos. un pro
medio móvil del preclo tndlcatl
vo compuesto del café lnfertor al 
establecldó en el 33 periodo de 
sesiones. del año 1979, que fue de 
168,20 dólares estadounidenses. 

como consecuenc ia de · la 
caida en la cotización det grano 
en las últimas semanas. el pre
cio Indicativo promedio. que es 
calculado por la "Organización 
Internacional del Café", resultó -
ser de 167,30 dólares estadouni
denses, inferior al anteriormen
te citado. 

Ante este hecho. la Junta EJe
cutiva deberá anallzar la si
tuación existente en ei Mercado 
Internacional y considerar las 
medidas a adoptaf. de acuerdo 
con lo establecido en el capitulo 
séptimo del actual Convento Ca
fetero Internacional, el que se 
refiere a la regulación de Impor
taciones y exportaciones de 
café . 

Esta no es la primera vez que 
se produce una situación simi
lar, y la Junta Ejecutiva es con
vocada, pero, en los casos ante
riores no se llegó a ninguna reso
lu c ión en t orno a l 
establéclmlento de cuotas. 

Según pudo averiguar la Agen
cia "EFE" . en medios espectall
zados londinenses. no parece 
probable que en la reunión de 
mañana jueves la Junta EJecuti
va de la "Organización Interna
clona! del Café", vaya a tomar 
declstón alguna en cuanto a la 
regulación de las exportaciones 
e Importaciones de café. 


